

5406 Vibe, chair

Design by Welling/Ludvik

Its Thyme



AllGT Light grey/Grey/Taupe



AllBRDR Light grey/Bordeaux/Dusty rose

Beskrivelse/Description/Beschreibung

Vibe stolen er designet af duoen Welling/Ludvik, og er kendetegnet ved sit utroligt smukke visuelle design og høje komfort. Vibe består af en stærk stålramme med sæde konstrueret i et unikt fletmønster, udarbejdet i det slidstærke Cane-line Weave®. Vibe har et klassisk og tidsløst udtryk, med et moderne twist i form af et unika flet og et mix af farver. Sædehynden til Vibe skaber øget komfort, og er udført i Cane-line Natté eller Cane-line Wove.

Designed by the duo Welling / Ludvik, the vibe chair is characterized by its incredibly beautiful visual design and high comfort. Vibe consists of a strong steel frame with a seat constructed in a unique woven pattern, made in the durable Cane-line Weave®. Vibe has a classic and timeless look, with a modern twist in the form of a unique weave and a mix of colors. The seat cushion of Vibe creates increased comfort and is made in Cane-line Natté or Cane-line Wove.

Der Vibe Sessel wurde von dem Designduo Welling/Ludvik entworfen und zeichnet sich durch ein unglaublich elegantes Design und hohen Komfort aus. Vibe besteht aus einem starken, galvanisierten Stahlrahmen mit einem Sitz, der in einem einzigartigen Flechtmuster aus dem haltbaren Cane-line Weave® gefertigt ist. Vibe ist klassisch und zeitlos, mit einem modernen Touch in Form eines einzigartigen Geflechts und einem Mix aus Farben. Das Sitzkissen bietet erhöhten Komfort und ist in Cane-line Natté oder Cane-line Wove erhältlich.

Dimensioner/Dimensions/Dimensionen

W	59cm	23.3"
D	56cm	22.1"
H	83cm	32.7"
S	46cm	18.2"
A	67cm	26.4"
Wgt	7,04kg	15.6lbs

Hynde/Cushions/Kissen

YSN96 Light grey	5406 Cane-line Natté	YN113 Dark Bordeaux	5406 Cane-line Wove
	W 43cm 17"		W 43cm 17"
	D 45cm 17.8"		D 45cm 17.8"
YSN97 Taupe	H 2cm 0.8"		H 2cm 0.8"
	Wgt 0,6kg 1.4lbs		Wgt 0,6kg 1.4lbs

5407 Vibe, lounge chair

Design by Welling/Ludvik

Its Thyme



AllGT Light grey/Grey/Taupe



AllBRDR Light grey/Bordeaux/Dusty rose

Beskrivelse/Description/Beschreibung

Vibe lounge stol er designet af duoen Welling/Ludvik, og er kendetegnet ved sit utroligt smukke visuelle design og høje komfort. Vibe består af en stærk stålramme med sæde konstrueret i et unikt fletmønster, udarbejdet i det slidstærke Cane-line Weave®. Vibe har et klassisk og tidsløst udtryk, med et moderne twist i form af et unika flet og et mix af farver. Sædehynden til Vibe skaber øget komfort, og er udført i Cane-line Natté eller Cane-line Wove.

Designed by the duo Welling / Ludvik, the vibe lounge chair is characterized by its incredibly beautiful visual design and high comfort. Vibe consists of a strong steel frame with a seat constructed in a unique woven pattern, made in the durable Cane-line Weave®. Vibe has a classic and timeless look, with a modern twist in the form of a unique weave and a mix of colors. The seat cushion of Vibe creates increased comfort and is made in Cane-line Natté or Cane-line Wove.

Der Vibe Loungesessel wurde von dem Designduo Welling/Ludvik entworfen und zeichnet sich durch ein unglaublich elegantes Design und hohen Komfort aus. Vibe besteht aus einem starken, galvanisierten Stahlrahmen mit einem Sitz, der in einem einzigartigen Flechtmuster aus dem haltbaren Cane-line Weave® gefertigt ist. Vibe ist klassisch und zeitlos, mit einem modernen Touch in Form eines einzigartigen Geflechts und einem Mix aus Farben. Das Sitzkissen bietet erhöhten Komfort und ist in Cane-line Natté oder Cane-line Wove erhältlich.

Dimensioner/Dimensions/Dimensionen

W	70cm	27.6"
D	66cm	26"
H	78cm	30.8"
S	39,5cm	15.6"
A	61cm	24.1"
Wgt	8,75kg	19.3lbs

Hynde/Cushions/Kissen

	5407 Cane-line Natté			5407 Cane-line Wove	
YSN96 Light grey	W	47cm 18.6"	YN113 Dark Bordeaux	W	47cm 18.6"
YSN97 Taupe	D	51cm 20.1"		D	51cm 20.1"
	H	2cm 0.8"		H	2cm 0.8"
	Wgt	0,6kg 1.4lbs		Wgt	0,6kg 1.4lbs